

COVID-19 – Un nouveau message de Simon Rousseau

Dans cette capsule, le directeur général Simon Rousseau aborde le retour au travail de certains de nos collègues, la prolongation de la période de télétravail, l'état du budget actuel en plus de faire un clin d'œil à l'équipe de la Direction de la gestion du capital humain.

Visionnez la capsule de Simon Rousseau : <https://youtu.be/KARvq2KhqU4>

Nous vous invitons donc à **consulter et à rafraîchir périodiquement cette page** afin d'obtenir les informations actualisées.

Voici les informations mises à jour le vendredi 29 mai, à 16 h :

- Ajout d'un article dans l'iMédia : [On parle de nous dans Le Soleil!](#)

Page Internet dédiée aux employés

Pour rester informé, consultez le www.ville.levis.qc.ca/employes. Nous vous invitons donc à **consulter et à rafraîchir périodiquement cette page** afin d'obtenir les informations actualisées.

Ligne téléphonique et courriel dédiés aux employés

Pour toute question, commentaire ou préoccupation quant à la situation actuelle, vous êtes invités à composer le **418 835-8299** ou à écrire à infocovid19@ville.levis.qc.ca. Le service vous est offert 24 h sur 24, 7 jours sur 7.

Affichage

Nous demandons aux gestionnaires d'imprimer le présent PDF et de l'afficher dans les lieux de travail du personnel n'ayant pas accès à un poste informatique. Nous vous remercions de vos efforts communs, de votre engagement et de votre solidarité.

